

皆さん毎日の作業ご苦労様です。

9月に入り気温が急に下がり過ごしやすい日が続いております。しかしながら、広島をはじめとする豪雨の土砂災害など、異常気象には十分に注意をしなければなりません。例年の猛暑もいつ戻るかわかりませんので、熱中症対策はもちろんのこと、運行中には豪雨による災害への注意もしなければなりません。体調管理、安全運行の為には気象情報のチェックも心がけていきましょう。

さて、当社グループは事業会計年度の中間期に入ります。飲料輸送のピークは終わりましたが、すぐに加工食品のピークがはじまりますので、各事業所ともグループ間の連携を密にして準備をしていきましょう。そして、今年度の予算計画を達成し目標の冬季手当アップを目指しましょう。

ところで、当グループでは8月・9月と交通事故撲滅強化月間としています。ご存知の通り、ここで労働災害を伴う大きな事故が発生していることや、事故件数も前年を大きく上回る残念な結果となっております。新人、ベテランを問わず事故が発生していることから、再度全社での強化月間として対策を打っていきます。事故の費用は皆さんと分かち合うはずの利益から拠出されています。皆さんが日々エコドライブなどで経費削減を行って頂いているメリットの数か月分を無くすこととなります。数人の気の緩みや注意不足から全体の利益が奪われている現実を他人事とせず、全員で注意喚起や事故予防に取り組まなければ他人の事故であっても自分の生活を脅かすことになりかねません。同じグループとして、営業所の仲間、班の仲間はもとより、他の営業所の人でも注意を促し合い、交通事故予防、労災事故予防に取り組ましましょう。

当社は現在、皆さんのおかげで、お客様から多数の仕事の依頼を頂戴しております。これは、人材不足・車両不足の時代を背景に、業界の中で多くの仲間がいる当社グループが評価されていることだと思います。しかしながら、仕事の需要は多い時代だけではありません。少なくなった時、選ばれる基準となるのは、間違いなく品質です。商品事故はもちろんですが、お客様よりお預かりした商品を無事に輸送する安全品質も問われます。是非とも将来にわたり、仕事を継続して受注しグループ全員がどんな時代にも豊かに暮らせる為にも、全員で品質向上・無事故輸送に取り組ましましょう。

※ホームページ URL : <http://www.shimizuunyu.net> 検索エンジンから検索方法 HP・

Facebookともに、「清水運輸グループ」検索です。Facebook「いいね！」ボタンクリックをお願いします！

代表取締役 清水英次



今月は富士見営業所です。

～ 事業所 便 り ～

清水運輸グループ 富士見営業所浅原で御座います。
今月は、富士見営業所のご紹介をしたいと思います。
富士見営業所はグループの中でも従業員数、車両台数が一番多い営業所となります。
勤続年数の長い方が大変多く在籍しており、新人への教育指導などはベテランの主任、班長にお願いしています
人数が多くても、乗務員全員とても仲が良く、アットホームな関係が作れています。



これも先輩乗務員みなさんの細部に渡る気遣いが有ってこそ、新しい人達も安心して仕事ができるのだと思っております。



話は変わりますが、富士見営業所は主に加工食品配送を行っており、秋～冬がピークと成ります。

夏場を過ぎ、これからが富士見営業所の本領発揮の季節到来ですが、従業員の皆さんとご家族の皆さんへは、大変ご苦労をお掛けする事と成りますので、全員で協力しながら乗り切りたいと思います。

又従業員の皆さんとの楽しみも増やしていきたいと思っております。

5月に行いましたBBQの写真を紹介しておりますが、今後のイベントに関しましては従業員の皆さんや、ご家族の皆さんからのリクエストも随時受け付けております。

今後も、仕事も遊びも真剣に取り組んでいきたいと思っておりますので、何卒ご協力お願い致します。

